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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE TROCA DE LÂMPADAS E INSTALAÇÃO 
DE RELE AUTOMÁTICO NA QUINTA DOS FLAMBOYANTS 
 

Fomos procurados por moradores do 
Residencial Flamboyant solicitando nossa intervenção junto á 
Administração Pública Municipal visando a possibilidade da troca de 
lâmpadas amarelas por lâmpadas brancas e instalação de rele 
automático para o funcionamento das mesmas. 

 
Esclarecem os moradores que as lâmpadas 

estão ficando acesas durante o dia, razão pela qual solicitam o rele 
automático para o funcionamento das mesmas e troca das lâmpadas 
amarelas por brancas, tem a finalidade de trazer mais luminosidade ao 
local, favorecendo a segurança. 

 
À vista do exposto, rrrrequeequeequeequeiroiroiroiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Dr. Dr. Dr. 
Ricardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste à esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento 
Municipal de Iluminação Pública, as seguintes informações: 

 

a) - Existe a possibilidade de se trocar as 
lâmpadas amarelas por lâmpadas brancas 
no Residencial Quinta dos Flamboyants, 
bem com a instalação de rele automático 
para o funcionamento das mesmas? 

 

b)  - Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, justificar. 

 

                                                       SALA DAS SESSÕES, em 02 de julho de 2014. 
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                Vereador – PSD                                                    Vereador - PSD 
 



 


